

Ausflug ins White Line zum Bowling mit anschliessendem Abendessen im Restaurant Strauss vom 27. Dezember 2019

Am 27. Dezember 2019 fuhren wir mit einer Gruppe Bewohnerinnen und Bewohner mit dem Eichholz Bus nach Meierskappel. Unser Ziel war das Bowling Center White Line. 2 Stunden an diesem Nachmittag verbrachten wir mit bowlen. Zu Beginn haben wir uns mit ein paar Würfeln aufgewärmt. Danach wurde in spannenden Spielen der Tagessieger erkoren. Leider verging die Zeit aber viel zu schnell. Alle Teilnehmenden hatten trotzdem sichtlich sehr viel Spass und genossen den gelungenen Nachmittag.



Als weiterer Höhepunkt fuhren wir nach dem Bowlen gemeinsam zum Restaurant Strauss, wo wir uns kulinarische verwöhnen lassen durften. Speziell beliebt war das Cordon-Bleu. Anschliessend fuhren wir zufrieden und gesättigt wieder ins Eichholz zurück. Wir verbrachten einen grossartigen Nachmittag und Abend, der allen Teilnehmenden in guter Erinnerung bleiben wird.

